

Soul Eater - Nightmare

Von Fynxie

Kapitel 2:

Er versuchte mit einem Stuhl ins Klassenzimmer zu kommen und fiel über die Türschwelle, er versuchte es noch einmal und fiel wieder über die Türschwelle. Als er reinkam sah er Haruka, Nana und Luna an und sagte: „Ich sehe das wir neue Schüler in der Klasse haben. Kommt mal nach vorne.“ Die drei kamen nach vorne und Haruka stellte sich als erstes vor: „Hallo ich heiße Haruka Kohana, bin 14 Jahre alt, meine Lieblingsfarbe ist Blau, meine Hobbys sind Freunde treffen, shoppen und Klavier spielen. Ich bin eine Meisterin“, „Hi Ich heiße Nana Oichi, bin 14 Jahre alt, meine Lieblingsfarbe ist Türkis, meine Hobbys sind zeichnen, Violine spielen und shoppen. Ich bin eine Waffe.“ Danach kam Luna: „Hallo ich heiße Luna Yuge, bin 14 Jahre alt, meine Lieblingsfarbe ist Dunkelrot, meine Hobbys sind Gitarre spielen, singen und zeichnen. Ich bin nur heute da“, „Jetzt dürft ihr den drei Fragen stellen.“ Viele streckten und fragten Luna was und dann fragte einer: „Luna, könntest du uns was vorspielen?“ Luna lächelte und seufzte. Nana lächelte nur überglücklich. Luna holte ihre Gitarre und fing an zu spielen. Sie spielte ein Lied und alle hörten ihr zu. Als sie fertig war klatschten alle und Nana jubelte nur wie eine verrückte. Danach gingen sie wieder auf die Plätze. Luna hörte gar nicht den Lehrern zu in der Pause gingen sie in die Cafeteria. Luna seufzte nur noch bis sie an einen freien Tisch kamen. Sie fragte dann: „Heute Nachmittag proben wir, oder?“, „Sorry Luna, aber wir wollten heute Nachmittag zu Maka. Wenn du willst kannst du mitkommen“, antwortete Haruka. Luna nahm die Einladung an, sonst würde ihr langweilig werden. Am Nachmittag gingen die drei zu Maka und es waren auch noch paar andere da: Soul, Kid, Patty, Liz, Black Star, Tsubaki und eine schwarze Katze namens Blair. Alle amüsierten sich, nur Luna schaute ihnen eine Weile zu, aber dann schaute sie raus auf den Mond und dachte nach. Nana bemerkte es und holte ihre Violine raus, die sie heimlich mitgenommen hat, und spielte ein wunderschönes Lied. Luna hörte es und sang dazu. Jeder schaute Luna und Nana fragend an, außer Haruka, denn sie hat ihr Keyboard mitgenommen und baute es schnell auf und spielte mit Nana den Song.

I'm a new soul
I came to this strange world
hoping I could learn a bit 'bout
how to give and take.

But since I came here
felt the joy and the fear
finding myself making every possible mistake

la-la-la-la-la-la-la-la...

I'm a young soul
in this very strange world
hoping I could learn a bit 'bout
what is true and fake.

But why all this hate?
try to communicate
finding trust and love
is not always easy to make

la-la-la-la-la-la-la-la...

This is a happy end
cause' you don't understand
everything you have done
why's everything so wrong?

This is a happy end
come and give me your hand
I'll take you far away

I'm a new soul
I came to this strange world
hoping I could learn a bit 'bout
how to give and take

But since I came here
felt the joy and the fear
finding myself making every possible mistake

la-la-la-la-la-la-la-la...
la-la-la-la-la-la-la-la-la-la...

Als sie fertig waren klatschten sie und Luna schaute erschrocken ins Publikum rein und wurde rot. Nana und Haruka schmunzelten nur. Dann kam die Katze Blair zu Luna und sie kraulte Blair hinter den Ohren. „Bye Leute bis morgen!“ sagte Nana und alle drei gingen nach hause. Luna sagte dann als sie fast da waren: „Vielleicht ist sie irgendwo hier, Nana.“